

# Une Semaine à...

## Forbach / ÉCONOMIE

# Fleets International Enterprises au service de la mobilité

La mobilité externe est un facteur important dans la vie d'une entreprise car elle influence sur son **RAYONNEMENT ÉCONOMIQUE** et par là sa compétitivité. Elle conditionne non seulement l'efficacité des déplacements physiques de ses personnels mais également, l'organisation interne et externe du travail et par là son intégration dans son environnement économique. Fleets International Enterprises, société internationale dont le siège de la filiale française est à Forbach, aide ses clients à **OPTIMISER LEUR FLOTTE AUTOMOBILE** et leurs stratégies de mobilité.

**P**restataire indépendant de services de gestion de flotte et de mobilité, Fleets International Enterprises propose tout d'abord une aide à la gestion de parcs automobiles. « Nous n'intervenons pas en tant que loueur mais nous assurons le lien entre toutes les parties concernées par la gestion

d'une flotte d'entreprise. Il y a bien sûr le client lui-même qui a des besoins spécifiques en la matière mais bien d'autres partenaires comme les sociétés de location, les compagnies d'assurances, les concessions où sont commandés les véhicules, les garages... », explique Florent Mélis qui dirige la filiale française de Fleets International Enterprises hébergée à l'Eurodev'Center de Forbach. « Ces dernières années, la législation concernant le marché automobile français et plus particulièrement



Florent Mélis, Team leader de la filiale française de Fleets International Enterprises.

celle liée aux véhicules de société s'est complexifiée et les entreprises qui possèdent une flotte sont souvent dépassées par nombre de critères à prendre en compte. Nous leur apportons clé en main un soutien légal, administratif, fiscal... », précise le team leader. S'appuyant sur des années d'expertise dans l'industrie, l'entreprise familiale dont la mai-

son mère est en Allemagne apporte un soutien opérationnel dans 28 pays européens et 9 pays d'Amérique Latine et possède des filiales locales dans 12 pays européens. Elle se développe actuellement vers les USA. Son activité dépasse désormais le seul domaine de la simple gestion de flotte. Elle s'est étendue à la question plus globale de la mo-

bilité pour laquelle la demande est forte. Ici les services sont par nature diversifiés s'attachant à répondre aux différents paramètres de la question. Cela va de l'offre de cartes bancaires permettant aux salariés du client de louer un véhicule, à la possibilité donnée d'accéder au co-voiturage ou dans les grandes villes aux transports en commun, voire à la location de vélo.

Fleets International Enterprises a investi dans la technologie moderne et grâce à son propre logiciel de gestion de flotte et de mobilité et à ses applications, la société est en mesure d'adapter son offre aux besoins spécifiques de ses clients plus particulièrement en matière de configuration de véhicules. La politique de la société est d'inscrire son action commerciale dans une préoccupation environnementale. « Nous attirons l'attention de nos clients sur l'intérêt à choisir une motorisation écologique, à verdifier leur flotte », avance Florent Mélis. Pour l'heure la filiale française compte 10 salariés et s'inscrit dans la perspective prochaine de deux nouvelles embauches.